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Livorno ospiterà la seconda edizione di ShipMag Colloquia

L'evento si svolgerà il 19 aprile nella suggestiva location della Fortezza

Vecchia, con inizio alle 14.30 Livorno - Si stanno delineando i tre panel della

seconda edizione di ShipMag Colloquia , evento organizzato dalla nostra

testata in partnership con Port News in agenda il prossimo 19 aprile a

Livorno. I lavori, dopo i saluti istituzionali (ore 14.30), saranno aperti da

un'intervista del nostro direttore, Teodoro Chiarelli, al vice ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti Edoardo Rixi. Seguiranno tre sessioni di lavori.

La prima, intitolata "I porti dell'Alto Tirreno tra sinergie e competizione", vedrà

la partecipazione di Luciano Guerrieri, Presidente Autorità di Sistema

Portuale di Livorno e Piombino ; Paolo Emilio Signorini, Presidente Autorità

di Sistema Portuale di Genova e Savona; Mario Sommariva, Presidente

Autorità di Sistema Portuale di La Spezia e Marina di Carrara. La seconda,

dal titolo "L'importanza della rete tra industria e portualità: il caso di Livorno e

Piombino", avrà come protagonisti i rappresentanti di imprese e lavoro. La

terza e ultima (" Livorno e i suoi manager: storie a confronto ") vedrà sul palco

tre storie di successo di manager cresciuti a Livorno e diventati portavoce

dello shipping a livello nazionale e internazionale. Per informazioni e iscrizioni: redazione@shipmag.it.

Ship Mag

Savona, Vado
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Container, noli ancora in calo. Altre riduzioni previste nelle prossime settimane

Le tariffe sulla Shanghai-Rotterdam e sulla Shanghai-Genova sono scese

dell'1% ciascuna rispettivamente a 1.553 e 2.256 dollari per container da 40

piedi Genova - Il World Container Index (WCI) di Drewry ha registrato un calo

settimanale dell'1%, a sua volta in calo dell'80% rispetto alla stessa settimana

del 2022. La quotazione di $ 1.790 per container da 40 piedi è ora dell'83%

inferiore al massimo di $ 10.377 raggiunto nel settembre 2021. Si tratta di una

cifra inferiore del 33% rispetto alla media decennale di 2.691 dollari, che

Drewry ha affermato indicherebbe un ritorno a "prezzi più normali, sebbene

ancora superiore del 26% rispetto ai tassi medi del 2019 (prima della

pandemia) di 1.420 dollari". Nel dettaglio, l'indice composito medio per l'anno

in corso è di $ 1.976 per container da 40 piedi, ovvero $ 715 in meno rispetto

alla media di 10 anni ($ 2.691). Le tariffe sulla tratta Shanghai-New York sono

scese del 2% ($ 45) per attestarsi a $ 2.662, mentre i noli sui collegamenti

Rotterdam-Shanghai sono diminuiti del 2% a 687 dollari per FEU. Nello

stesso periodo le tariffe sulla Shanghai-Rotterdam e sulla Shanghai-Genova

sono scese dell'1% ciascuna rispettivamente a 1.553 e 2.256 dollari per

container da 40 piedi. Anche i noli Los Angeles-Shanghai e Rotterdam-New York sono diminuiti dell'1%

rispettivamente a 1.070 e 5.326 dollari. Le tariffe Shanghai-Los Angeles e New York-Rotterdam sono rimaste invece

al livello della settimana precedente. In considerazione di questo scenario, Drewry prevede altre piccole riduzioni

settimanali delle tariffe imminenti.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Arriva la nave rigassificatrice Golan Tundra di Snam: imponenti misure di sicurezza a
Piombino

L'ingresso nel porto toscano della nave partita da Singapore il 28 febbraio è

previsto per le 22 di domenica Piombino - E' atteso domenica, dopo le 22,

l'ingresso nel porto di Piombino (Livorno) della nave rigassificatrice Golar

Tundra di Snam, partita da Singapore il 28 febbraio. Le manovre di attracco

alla banchina est della darsena nord del porto di Piombino del rigassificatore

richiederanno alcune ore e saranno fatte in orario notturno per evitare di

impattare sul traffico giornaliero dello scalo toscano. Nelle prossime

settimane Golar Tundra farà i test necessari per la messa in funzione prevista

per i primi di maggio. Si è intanto attivato in maniera crescente l'imponente

Ship Mag

Piombino, Isola d' Elba
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per i primi di maggio. Si è intanto attivato in maniera crescente l'imponente

dispositivo di sicurezza che prevede il controllo dell'area, sia a terra che a

mare. Intorno alle 19 di domenica tale dispositivo dovrebbe raggiungere il suo

apice di intensità, con l'impiego massiccio di forze dell'ordine tra polizia,

carabinieri, guardia di finanza e guardia costiera per quanto riguarda la

vigilanza a mare, insieme a vigili del fuoco e polizia municipale. L'ingresso

della nave nel porto di Piombino è previsto dopo la partenza dell'ultimo

traghetto per l'isola d'Elba. A seguire le operazioni tecniche alla banchina ci

sarà il personale di Snam. "Con quello che abbiamo programmato, con i due rigassificatori, Piombino e Ravenna,

colmeremo il gap che resta rispetto all'importazione di gas dalla Russia. Poi, successivamente, dal prossimo anno

possiamo noi a nostra volta essere sempre più esportatori di gas verso l'Europa centrale - ha commentato il ministro

delle Imprese, Adolfo Urso - Via via che saranno realizzati e andranno a compimento gli accordi per il maggior

approvvigionamento di gas dall'Algeria mi auguro che presto potremo riprendere appieno l'utilizzo del gas libico , e via

via il raddoppio della Tap dall'Azerbaigian , e poi quello che potranno fornire i nuovi giacimenti nel Mar Mediterraneo

orientale . Questa rete di gasdotti e di rigassificatori consentirà all'Italia di diventare l'hub del gas europeo ribaltando

rapporti di forza decennali e diventando centrale nei nuovi assetti geopolitici".
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La Marina sta scortando la Golar Tundra da Suez verso il porto di Piombino

Nelle prossime settimane la Golar Tundra farà i test necessari per la messa in

funzione prevista per i primi di maggio Roma - Le unità del dispositivo

Operazione Mediterraneo Sicuro Oms stanno scortando la nave metaniera e

rigassificatrice Golar Tundra nel Mediterraneo, dall'uscita del Canale di Suez

fino a destinazione. "Flessibilità d'impiego e prontezza d'intervento della

Squadra Navale a protezione degli interessi e delle infrastrutture della

Nazione", scrive la Marina Militare diffondendo le foto che pubblichiamo. E'

atteso per domenica 19 marzo, dopo le 22, l'ingresso nel porto di Piombino

della nave rigassificatrice di Snam. Le manovre di attracco alla banchina est

della darsena nord del porto di Piombino del rigassificatore richiederanno

alcune ore e saranno fatte in orario notturno per evitare di impattare sul

traffico giornaliero dello scalo toscano. Nelle prossime settimane poi la Golar

Tundra farà i test necessari per la messa in funzione prevista per i primi di

maggio. L a Golar Tundra era partita da Singapore il 28 febbraio.

Ship Mag

Piombino, Isola d' Elba
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LA MOTOVEDETTA DELLA GUARDIA COSTIERA DI BRINDISI CP281 PARTE PER LA
MISSIONE FRONTEX IN GRECIA

Nella mattinata del 18 marzo 2023 la motovedetta CP 281 della

Capitaneria di Porto di Brindisi ha salpato dal porto di Brindisi per dirigere

alla volta di Samos, in Grecia, ove dal 22 marzo al 19 aprile costituirà

parte integrante del dispositivo aereonavale operante nelle acque greche,

nell'ambito dell'operazione FRONTEX-POSEIDON.L'impiego della

motovedetta, il cui equipaggio è composto da otto uomini tutti pugliesi,

più uno specialista operatore subacqueo imbarcato per l'operazione in

questione, rientra in una normale rotazione di mezzi navali ed equipaggi

della Guardia Costiera impegnati quotidianamente nell'ambito dell'assetto

navale più ampio che si occupa di pattugliare le frontiere europee a sud

del Mediterraneo, con i l compito di assistenza e soccorso alle

imbarcazioni di migranti in difficoltà.L'equipaggio è stato salutato in vista

del viaggio di trasferimento dal Comandante della Capitaneria di Porto di Brindisi, C.V. (CP) Luigi AMITRANO che,

nel formulare i migliori auspici in vista del delicato impegno operativo, ha sottolineato ai componenti dell'equipaggio di

intraprendere la missione con la piena consapevolezza dell'importanza del lavoro svolto dal Corpo delle Capitanerie

di porto Guardia Costiera nel bacino del Mediterraneo a tutela della vita umana in mare.

Il Nautilus

Brindisi
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Guerra ucraina impatta sul carico secco e sul contrabbando di grano

Windward: Impatto della guerra Russia-Ucraina sui flussi commerciali Un

rapporto di Windward sull'impatto geopolitico globale dell'invasione russa

dell'Ucraina un anno fa ha rilevato un impatto significativo sui flussi

commerciali in uscita dalla Russia. Il flusso commerciale verso gli Stati Uniti

dalle navi affiliate alla Russia si è quasi completamente interrotto La linea

commerciale tra la Russia e l'Asia che attraversa il Mediterraneo e il Capo di

Buona Speranza con navi di proprietà russa si è quasi del tutto interrotta.. ma

ora sappiamo che questa linea è ancora molto attiva, solo che è popolata da

navi battenti bandiera straniera. Tel Aviv, Israel. Ogni giorno, le principali

società di servizi commerciali, energetici e finanziari in tutto il mondo

utilizzano la tecnologia e l'intelligenza artificiale per autorizzare e monitorare il

commercio marittimo e i charter. Centinaia di controlli di 'due diligence'

vengono eseguiti quotidianamente da queste società e le navi che non

superano i controlli possono perdere milioni di dollari in potenziali affari.

Windward Maritime AI sfrutta decine di dozzine di dati e fonti di mercato per

garantire non solo che i rischi vengano scoperti, ma che i falsi positivi

vengano eliminati. In questo modo le aziende hanno più opzioni di noleggio sicure e gli armatori possono concentrarsi

sulla sicurezza degli affari senza rintracciare la documentazione di conformità. AI insurtech Windward ha identificato

navi portarinfuse e merci generiche impegnate in attività oscure vicino alla Crimea/Mar d'Azov, che hanno portato a

impegni STS nello stretto di Kerch. Il Sistema STS (Storage Trading System) è un sistema che mette a disposizione

cessioni di gas e di capacità nel sistema di stoccaggio. Windward ha affermato che questa tipologia è rimasta elevata

da luglio a novembre 2022, con un calo significativo a dicembre e poi un piccolo aumento a gennaio 2023. Windward

ha anche osservato che il numero di incidenti di attività oscure da parte di navi mercantili nel Mar d'Azov ha raggiunto

il massimo storico nel 2022-2023. "Mentre le operazioni STS a Kerch sono in linea con le tendenze stagionali dal

2021, l'oscura attività vicino alla Crimea subito prima dell'incontro è ciò che aumenta la probabilità di operazioni

illecite", ha affermato Windward. Un altro indicatore del fatto che questi impegni STS a Kerch erano al di sopra e al di

là della tendenza stagionale, e che in realtà stavano spingendo il contrabbando di grano fuori dall'Ucraina, è stato il

coinvolgimento di navi gru in questi incontri. Prima della guerra, come media mensile, a Kerch si registravano tre

incontri di navi da carico alla rinfusa/generiche con navi gru. Ciò è aumentato a una media di 5,2 riunioni al mese dopo

l'invasione. Windward ha utilizzato i suoi strumenti di indagine multi-fonte per identificare una presunta operazione di

contrabbando di grano ed evidenziare l'importante ruolo delle navi gru in questi raid. Il livello Planet Labs di Windward

ha identificato un incontro a Kerch tra sei navi: quattro navi mercantili e due navi gru. Una delle

Il Nautilus

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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navi è stata identificata come la nave da carico che ha portato il grano di contrabbando: si è impegnata in un'oscura

attività nel Mar d'Azov pochi giorni prima dell'incontro. Le altre due navi mercantili sono quindi partite da Kerch con il

grano rubato e lo hanno consegnato in Marocco e nel Golfo Persico. Windward ha citato un recente articolo

pubblicato su Bloomberg in cui si osservava che la Russia e l'Iran stavano costruendo una nuova rotta commerciale

che eluderebbe le sanzioni occidentali. I due paesi stanno spendendo miliardi di dollari per accelerare la consegna dei

carichi lungo i fiumi e le ferrovie collegate dal Mar Caspio. I dati di tracciamento delle navi compilati da Bloomberg

hanno mostrato che dozzine di navi russe e iraniane, comprese alcune soggette a sanzioni, già percorrono la rotta. La

competizione tra grandi potenze stava rapidamente rimodellando le reti commerciali in un'economia mondiale che

sembrava destinata a frammentarsi in blocchi rivali. In altre parole, il fatto che entrambi i paesi siano sanzionati dagli

Stati Uniti è servito ad avvicinare Russia e Iran, una mossa non dissimile dai legami più stretti tra Venezuela e Iran

dopo che entrambi sono stati soggetti a sanzioni statunitensi più severe durante l'amministrazione 2016-2020.

Windward ha affermato che la sua piattaforma di intelligenza artificiale marittima ha anche identificato un aumento

delle navi da carico impegnate in attività oscure nel Mar Caspio, con l'Iran come porto successivo, e poi la Russia.

Windward ha esaminato i passaggi del Volga e del Don che collegano l'Iran e la Russia attraverso il Mar Caspio.

Mentre 35 navi da carico sono passate attraverso questi passaggi nel 2021, questo è cresciuto fino a 50 nel 2022.

Windward fondata nel 2010 da veterani della Marina e composta da esperti della catena di approvvigionamento, la

piattaforma di supporto alle decisioni di Windward (LON:WNWD), viene utilizzata per ottenere visibilità attuabile,

mitigare i rischi marittimi in diversi settori e ottimizzare la pianificazione strategica. Windward è la principale azienda

di intelligenza artificiale marittima, che fornisce una piattaforma all-in-one per la gestione del rischio e le esigenze di

consapevolezza del dominio marittimo.

Il Nautilus

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Porto di Saline, Billari: "necessaria sinergia istituzionale per sviluppo Area Grecanica"

Il Consigliere regionale Antonio Billari interviene in merito al Porto di Saline e

allo sviluppo dell'Area Grecanica Il Consigliere regionale Antonio Billari

risponde presente alla conferenza stampa convocata dall' Adsp dello Stretto e

dal Comune di Montebello sul porto di Saline confermando il massimo

impegno a seguire tutto l'iter che riguarda il Porto ed apprezzando il Report

dell'Unimed anche alla luce dello studio presentato per la rifunzionalizzazione

dell'area portuale insabbiata. "Mi interfaccerò con il Presidente Occhiuto

affinchè ci sia massima attenzione nel percorso tracciato fino ad oggi e per

cui il porto di Saline sia incluso a pieno titolo fra quelli rientrati nella

competenza dell'Autorità di Sistema portuale dello Stretto e affinchè nell'Area

retroportuale sia estesa la Zes", afferma Billari. " La scommessa che

vogliamo realizzare per questo territorio dichiara Antonio Billari sarà quello di

trasformarlo e renderlo attrattivo di risorse e investimenti. Questo tipo di

attività necessaria e cruciale per tutta l'area Grecanica non può però

sottovalutare le politiche ambientali e di sicurezza che fino ad oggi sono stati

l imiti funzionali che vanno risolti - prosegue Billari - In questi anni

l'insabbiamento del porto di Saline ha creato parecchie criticità che chiederò alle autorità delegate che possano

essere approfondite al fine di trovare soluzioni immediate, praticabili e condivise anche alla luce degli approfondimenti

fatti ". "Ritengo - conclude Bilari - che la sinergia istituzionale ed il lavoro di squadra che supera le appartenenze

politiche e che guarda all'interesse di valorizzare questo splendido territorio sia la stella polare da seguire nella

prospettiva di una crescita operosa ma inevitabile se si segue questa direzione. Come consigliere Regionale della

Calabria afferma Billari sarò al fianco e in supporto di tuti coloro i quali lavorano quotidianamente per rilanciare il

Porto di Saline ed il progetto di crescita dell'intera area Grecanica.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Montebello Jonico. Versace: "ok ripristino del porto, ora torniamo a parlare del progetto
Agàpi"

Versace ha preso parte alla conferenza stampa per presentare lo studio per la

rifunzionalizzazione dell'area portuale insabbiata MONTEBELLO JONICO -

"Credo sia il momento di tornare a parlare del Progetto Agapi , una cosa bella

ed importante, immaginata in maniera lungimirante, un progetto che tiene

insieme lo sviluppo di tutta l'area ed in generale che può costituire un valore

aggiunto per tutto il territorio metropolitano. Da parte nostra c'è una

disponibilità a mettersi attorno a un tavolo e ragionare, ma è chiaro che il

Governo deve dare una risposta, immaginando una linea di finanziamento

differente rispetto a quella inizialmente pensata che non è andata a buon fine.

I l  pr imo step presentato quest 'oggi,  grazie al lo studio real izzato

dall'Università, che punta alla rifunzionalizzazione del porto di Saline, è

certamente una buona notizia. Bisogna continuare a lavorare in questa

direzione, operando in sinergia tra i vari Enti coinvolti, anzitutto sul tema della

Zes, che diventa dirimente per attrarre investimenti su questo territorio". E'

quanto afferma il sindaco facente funzioni della Città Metropolitana Carmelo

Versace intervenendo nel corso della conferenza sui primi interventi per la

rifunzionalizzazione del Porto di Saline , promossa dal Sindaco di Montebello Jonico Maria Foti, dal Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale Mario Mega e dal Professore della Mediterranea Felice Arena. "Su temi centrali

come lo svuotamento delle fiumare e dell'erosione costiera come Città Metropolitana non abbiamo competenze

dirette - ha aggiunto Versace - ma riteniamo sia comunque necessario fare il massimo, al di là della confusione

normativa, perchè a questi territori, che per lungo tempo hanno subito un'attività di urbanizzazione selvaggia e poco

sostenibile, bisogna dare delle risposte concrete. E noi vogliamo stare vicini ai Comuni, alle amministrazione che

costituiscono il primo avamposto e riferimento per la cittadinanza". "Come Città Metropolitana stiamo facendo un

grande lavoro sul tema del ripascimento delle coste, per avere delle spiagge più sicure ed attrattive dal punto di vista

turistico. Nel caso di Saline questo prescinde dal progetto sul porto che non inficia in alcun modo ciò che stiamo

facendo. E' uno studio fondamentale sul quale bisogna lavorare, cogliendo l'invito da parte dei tecnici ad utilizzare

anche lo strumento delle Zes. Rispetto a qualche anno fa sono stati fatti dei passi in avanti, oggi esiste un

Commissario, ma è chiaro che bisogna lavorare di più e meglio, a partire da aree come questa, o ad esempio quella

di San Gregorio, che sono due poli fondamentali sui quali lavorare. Non è assurdo che quanto di buono sta

accadendo sul retroporto di Gioia Tauro potrebbe accadere anche qui a Saline. Naturalmente in un contesto diverso,

soprattutto dal punto di vista ambientale, ma che può diventare ugualmente appetibile, dal punto di vista commerciale

e turistico". Articoli correlati.

TempoStretto
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Porto di Reggio. Mario Mega audito in commissione Assetto del Territorio

Il Presidente dell'Autorità di Sistema portuale dello Stretto a Palazzo San

Giorgio per riferire in Aula i dettagli che riguardano il nuovo Porto reggino

REGGIO CALABRIA - "Un dialogo molto interessante e motivante."

Sintetizza così Federico Milia, capogruppo di Forza Italia in Consiglio

comunale, l'audizione del Presidente dell'Autorità di Sistema portuale dello

Stretto, Mario Mega, venuto appositamente a Reggio Calabria, a Palazzo

San Giorgio, per riferire in Aula i dettagli e gli aspetti tecnici che riguardano il

nuovo volto del Porto reggino. Lo ha fatto in Commissione Assetto del

Territorio, su richiesta del collega Demetrio Marino, Capogruppo di Fratelli

d'Italia. Un porto nuovo "Le risposte del Presidente dell'Autorità sono state più

che esaustive. È entrato nel merito di ogni aspetto che gli abbiamo

sottoposto - afferma Federico Milia - spiegando passo passo l'iter che l'Ente

esecutore ha seguito e seguirà nella realizzazione del nuovo porto di Reggio

Calabria. Prima di farlo, Mega ha tenuto a ringraziare il nostro Coordinatore

provinciale, l'Onorevole Francesco Cannizzaro , il cui nome è impresso

sull'emendamento della Legge di Bilancio con cui l'Autorità ha ottenuto gran

parte delle somme che oggi sta mettendo a frutto: 15 milioni di euro che, uniti agli altri messi a disposizione

dall'Autorità stessa, daranno completamente un'altra veste alla nostra infrastruttura. Finalmente avremo un Porto non

solo nuovo e sicuro, ma soprattutto organizzato in maniera strategica." I tempi del bando "A proposito di questo, ho

chiesto a Mario Mega quali sono i tempi previsti per la realizzazione -aggiunge Milia - avendo come risposta che

entro la fine del 2023 l'Autorità dello Stretto pensa di riuscire a mandare a bando tutte le gare d'appalto dei diversi

lavori da eseguire. Tempi ambiziosi, ma che siamo sicuri il Presidente riuscirà a rispettare. È stato un piacere averlo a

Palazzo San Giorgio e lo ringrazio a nome di Forza Italia per essere venuto a riferire in Aula, nonostante gli

innumerevoli impegni.".
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Zanetti (Costa Crociere): "Ci consolideremo nel Mediterraneo. Nuovi ordini? Parliamone
fra 3 anni"

"Vogliamo consolidare la nostra presenza nelle aree che abbiamo individuato

come fondamentali: manterremo un piede in Asia ma puntiamo ad avere una

posizione salda nel Mediterraneo" Genova - Costa Crociere intende

consolidare la sua presenza nel Mediterraneo. Lo ha detto al Secolo XIX il

direttore generale Mario Zanetti. "Ci concentreremo sul Mediterraneo - ha

detto il manager - perché è quello più vicino a casa nostra ed è quello che

serve direttamente i mercati di riferimento: Italia, Francia, Spagna, Germania,

Austria. I passeggeri chiedono trasferimenti brevi e semplici: noi abbiamo

tradotto questa tendenza in una scelta strategica. Non a caso abbiamo

quattro navi nel Mediterraneo occidentale con porti di imbarco in Liguria".

"Vogliamo consolidare la nostra presenza nelle aree che abbiamo individuato

come fondamentali: manterremo un piede in Asia ma puntiamo ad avere una

posizione salda nel Mediterraneo, così come in Nord Europa e in Sud

America nelle diverse stagionalità. Se è vero che non abbiamo nuove navi in

ordine - ma ne abbiamo ricevute 4 negli ultimi anni - è altrettanto vero che nel

medio termine investiremo molto nella flotta esistente. Mi riferisco a interventi

su sostenibilità, transizione ecologica e servizi a bordo. Poi, nel lungo termine, andremo a vedere quali saranno gli

scenari, sempre pensando che quello che si costruisce oggi ha uno spettro di vita che va oltre il 2050. "La prospettiva

è arrivare al 2026 con questa flotta. Dopodiché saremo in condizione di prendere decisioni".

Ship Mag
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